



Ricardo Monreal es elegido coordinador de Morena en la Cámara de Diputados para la LXVI Legislatura



Por unanimidad, los **diputados federales electos de Morena** designaron a **Ricardo Monreal Ávila** como el coordinador de su grupo parlamentario en la **Cámara de Diputados** para la LXVI Legislatura. La decisión se tomó durante la reunión plenaria celebrada en el Hotel Courtyard, ubicado en la alcaldía Miguel Hidalgo, Ciudad de México.



NOTICIA DESTACADA

Senado avala reforma a Ley de Amparo; aprobación dependerá de Cámara de Diputados

En este encuentro, los legisladores electos formalizaron el nombramiento de Monreal Ávila, destacando su **experiencia y capacidad política**. Pedro Haces, diputado federal electo, adelantó que la decisión fue consensuada y que existe unidad dentro del grupo parlamentario.

"Estamos muy contentos. Hay unidad en el grupo, se trata de que se hagan las cosas bien, que esta bancada de Morena demuestre que tiene capacidad y altura de miras para hacer una política de altura en todo momento", declaró Haces.

Al cuestionarle sobre la designación de Monreal como coordinador parlamentario, Haces confirmó: "Es correcto, Ricardo Monreal es una persona muy preparada, con capacidad política y apertura. Lo demostró en el Senado, donde siempre garantizó un trato equitativo para todos los compañeros, y estoy seguro de que hará lo mismo en la Cámara de Diputados".

Monreal, quien ha sido una figura destacada en Morena, asume esta nueva responsabilidad con el **respaldo unánime** de sus compañeros, lo que refuerza su liderazgo dentro del partido en un momento clave para la política mexicana. La LXVI Legislatura se perfila como un periodo crucial para la consolidación de la agenda legislativa de Morena, bajo la coordinación de Monreal en la Cámara Baja.